

Midi Libre

ACTUALITÉ : L'HÉRAULT

Samedi 10 décembre 2022

Du théâtre éducatif et interactif



Les comédiens de la compagnie sont allés à la rencontre des élèves du lycée.

La Compagnie Le Trimaran revient à Pézenas, au lycée Charles-Marie de la Condamine.

Deux classes de seconde du lycée Charles-Marie de la Condamine ont participé au spectacle *Graine de supporters, graine de sportifs*, une initiative afin de prévenir la violence autour des discriminations racistes, antisémites et homophobes auprès des jeunes.

Stéphane Tournu-Romain est à l'origine de différentes actions proposées dans les établissements scolaires avec des spectacles éducatifs et interactifs allant de thèmes tels que les différentes discriminations ou addictions afin de sensibiliser les plus jeunes à ces problèmes de société.

Ce jour-là, Flore, Clément, Yoan et Arnaud sont venus à la rencontre de jeunes élèves. Après une brève description de cette initiative mettant en exergue des exemples concrets du quotidien, ils ont invité les lycéens à participer à des saynètes illustrant des situations de discriminations, de violences verbales, d'homophobie, de sexisme, auxquelles ils se sont prêtés avec enthousiasme et sérieux.